

Billard: Zwei Siege des BC Colours zum Auftakt

BENRATH (RP) Das Quartett des Billardclubs (BC) Colours ist mit zwei Siegen in die Saison gestartet. Zu Hause gegen den letztjährigen Oberligameister Rösrather BC galten die Düsseldorfer als Favorit. Doch aufgrund der Änderung des Spielsystems auf drei Gewinnsätze zu je drei Gewinnspielen blieb abzuwarten, wie sich diese Änderung auf den Spielbetrieb auswirken würde. Die Hinrunde entschieden die Gastgeber in meist knappen Partien mit 3:1 für sich. Nur Kevin Becker konnte sein 10-Ball mit 3:0 Sätzen recht deutlich zu seinen Gunsten entscheiden. Dagegen musste Martin Steinlage im 8-Ball bis zum Schluss zittern, ehe er sich im entscheidenden fünften Satz mit 3:2 durchsetzte. Ebenso erging es Marco Litwak, der Matthias Blehs im 14.1e 125:121 niederrang. Nur Pravin Zipperer gab sein 9-Ball mit 1:3 an Sascha Schulz ab.

In der Rückrunde bewies Zipperer im 10-Ball seine Qualitäten und siegte 3:0, Steinlage gab im 9-Ball nur einen Satz ab. Becker hatte in seiner Paradedisziplin zu kämpfen und beendete das Match mit 125:118 für sich. Blehs gelang gegen

Litwak die Revanche für die Hinrunde. Er setzte sich im 8-Ball mit 3:1 Sätzen durch.

Gegen den PBC Phönix Düren folgte der zweite Saisonsieg. Wie am Vortag erkämpfte Steinlage im 8-Ball die 3:1-Pausenführung für die Colours, nachdem Becker und Zipperer bereits gepunktet hatten. In der Rückrunde sorgte Mannschaftsführer Steinlage für den Siegpunkt. Zuvor hatte Kevin Becker durch ein 125:61 den vierten Punkt geholt. Dabei setzte er das Glanzlicht des Tages, als er nach einem 56:61-Rückstand das Spiel mit einer Serie von 69 Bällen in der neunten Aufnahme beendete. Für den Schlusspunkt sorgte Zipperer mit einem 3:1-Sieg über Armin Pesch. Litwak ging dieses Mal leer aus und hatte im zweiten 8-Ball des Tages gegen Hünnerbein mit 2:3-Sätzen das Nachsehen.

Durch die beiden Siege belegen sich die Colours hinter dem 1. PBC Hellweg Rang zwei der Tabelle und bestätigten ihre Aufstiegsambitionen. Weiter geht es am 29. und 30. Oktober mit den Auswärtspartien beim BSC Neukirchen Vluyn und dem BC Oberhausen 2.